



田尻さくら通信



宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

さくらスポーツ祭

11月5日（木）さくらスポーツ祭が田尻総合体育館で行われました。

今年度はコロナ禍のため、ネットを挟んだバドミントンと卓球の競技のみで、男女別トーナメント戦で実施されました。体育の授業で練習をしてきたので、2位までに与えられる賞状獲得を目標に白熱した試合が随所で見られました。

このスポーツ祭では実行委員がとても活躍してくれました。全校生徒からの事後アンケートには「自分の仕事に責任を持っている姿がよかったし、自分でも見習うところがありました。」「初めての取り組みで大変なことがたくさんあったと思いますが、最後までしっかりと運営して下さったことに感謝致します。楽しいスポーツ祭をありがとうございました。」といった心温まる言葉がたくさんありました。

また、生徒たちは振り返りを通して「スポーツ祭はお互いの協力によって成立している」ことや「スポーツによって人生を豊かにする」ことも学ぶことができました。

さくら高校が一丸となりたくさんのことを吸収できた楽しい行事になりました。



防災避難訓練を実施して



今年度初の防災訓練が11月2日（月）、I部は2校時に、II部は9校時に行われました。

5月にも予定されていましたが新型コロナウイルスの影響で中止となり、今年度の防災訓練は今回のみとなります。2校時は天候が悪く体育館も改築でなおかつ密集も避けなければならないために1階のギャラリーに一度集まったらすぐ教室にもどる形式で実施しました。9校時は例年通り停電を想定して照明を消して真っ暗の中を避難しました。

トルコで大地震が起こって多くの方が亡くなった直後の訓練でした。この宮城にもいつ何時また大地震が起こるかわかりません。一人一人しっかり備えましょう。



オープンキャンパス



11月7日(土)、オープンキャンパス(中学生対象の学校説明会)が行われました。例年夏休み中に実施していましたが、今年度は新型コロナウイルスの影響を考慮し、この時期に内容を調整して行いました。当日は管内と近隣地区の中学生とその保護者合わせて59名が来校し学校説明、体験授業を中心に「田尻さくら高校」を実体験する日となりました。



保健講話

「思春期のからだ・妊娠・性感染症について」

11月19日(木)中川記念ちか子女性クリニック院長からお話をいただきました。一人一人が真剣に話を聞いていました。

生徒の感想

- ・自分だけでなく相手の気持ちを思いやることが大切だと感じました。
- ・自分には関係のないことだと思っていたけれど、自分の身を守るためにも理解を深めておいた方がよいということがわかりました。
- ・月経など、一人で悩まずにすぐに病院に行こうと思いました。



卒業生インタビュー

S.Nさん



9月にギャラリーで作品を展示していただいた本校卒業生のS.Nさんに話を伺いました。

Nさんは現在、専門学校日本デザイナー芸術学院でイラストレーションを学んでいます。専門学校では、これまでとは違うジャンルの作品に取り組んだり、パステルやコピックといった多様な画材、デジタルによる制作を学んでいたり、楽しく充実した日々を過ごしているとのこと。

高校時代はイラストレーション表現など芸術系の科目を多く受講し、宮城県高校美術展などに出品するなどの活躍をした生徒でした。「迷うこともあるが、学校で今やれることを続けていけば、最終的にはなんとかなる。」という一言を後輩へのメッセージとしてもらいました。



編集後記: コロナの感染拡大が依然として心配ではありますが、来年こそは良い年になることを祈念いたします。